



Póker político

Matías Pascal

Transformación en marcha

Ricardo Monreal afirmó que en este Quinto Informe de Gobierno del presidente López Obrador quiere destacar algunas de las políticas públicas como la separación del poder económico del político, la elevación a rango constitucional de los programas sociales y la austeridad, entre otras, son muestras de que AMLO ha cumplido y lo ha hecho bien. Por primera vez la definición de la austeridad como política de Estado y la política de bienestar son muestras de lo que se ha avanzado.

Se tiene un nuevo marco jurídico con las casi 40 reformas constitucionales, más de 60 nuevas leyes, 140 instrumentos internacionales que amplían los derechos. Monreal Ávila reconoció que hay algunas deficiencias como la seguridad pública, salud, el sistema de salud tiene que reforzarse para tener uno avanzado. La Educación, el país que invierte en la educación sale adelante, el campo, el medioambiente y las nuevas ramas de la ciencia que tienen que ver con los avances tecnológicos.

El Presidente de la República, desde el punto de vista de Ricardo Monreal, ha cumplido y lo ha hecho bien los propósitos y los compromisos que se echaron a cuestras como movimiento. Hay que confiar en que la transición política es el mejor camino y la transformación del país debe continuar... Carácter y sensibilidad en el Senado. Visiblemente emocionada, pero convencida del momento político y trascendente que vive México, Ana Lilia Rivera mostró carácter y sensibilidad en su mensaje durante la sesión de Congreso General. Testigo de la pluralidad, apertura, pero sobre todo de la equidad de género, la presidenta del Senado de la República fue contundente: "Deseo que este último año que nos toca compartir este espacio en la vida y en el tiempo, sea con el sello de las mujeres".

No importa el grupo parlamentario del que vengamos; lo que importa es el país que queremos construir todas y todos"

Frente a los 500 diputados y los 128 senadores, reunidos en el Palacio de San Lázaro, la senadora tlaxcalteca dejó ver el temple de una mujer entrona y con firmeza para conducir los trabajos del Tercer Año de la LXV Legislatura. Vengo aquí con la bandera del amor, con la bandera de la unidad, que tanta falta le hace a nuestro país en torno a las causas más nobles y, qué causa más noble que el ver hoy representadas en las dos Cámaras, en el Congreso General de nuestra gran nación, mujeres de todos los grupos parlamentarios, responsables del tiempo que nos tocó vivir, construyendo un mejor espacio de vida para las futuras generaciones, exaltó.

Ana Lilia Rivera hace historia, pues junto con la diputada Marcela Guerra, presidirán ambas cámaras del Congreso de la Unión, una lucha que ha llevado décadas para lograrlo y que hoy se hace realidad. La equidad de género llegó para quedarse y la senadora está consciente de ello: Es un honor y un orgullo, dijo, ser afortunadas en estar hoy disfrutando de la lucha de nuestras abuelas y de nuestras madres; el tener el pleno ejercicio en la paridad de género representar como mujeres el Poder Legislativo.

Ese es el gran cambio y la gran transformación, opinó. En un discurso breve, pero contundente y reflexivo del México de hoy, Ana Lilia Rivera, expresó que le da mucho gusto ser parte de ese gran equipo de mujeres y de hombres, por el bien de México.